



BOLETÍN DE PRENSA

Manta, 23 de julio de 2019

BOLETÍN No. 0153

ESTUDIANTES DE ENFERMERÍA PRESENTAN PROYECTOS

A través de la asignatura institucional Aprendizaje de la Comunicación Humana, dirigida por la docente Karol Castillo, los estudiantes de los primeros semestres A, B, y C de la Facultad de Enfermería, presentaron en una casa abierta sus proyectos. El evento se realizó el lunes 22 de julio a las 09h00, en los predios de esta unidad académica.



Los mismos consistieron en la elaboración de cuentos con diversas tramas, fantasía, infantil, paranormal, acción, medicina etc., redactados y empastados por los estudiantes quienes trabajaron en grupos, el objetivo de esta presentación es que sean revisados por la coordinadora de la asignatura Lic. Ana Rivera y puedan ser publicados.

Castillo explicó que este ejercicio a más de reforzar los problemas de gramática, ortografía, sintaxis, en los estudiantes, ha sido la oportunidad para que ellos demuestren sus habilidades en la literatura, lográndose observar un gran potencial. “Los estudiantes han tomado esta actividad como una terapia para relajarse y distraerse, de todo lo que comprende el esquema normal en cuestión de materias de la carrera”.